

## Ruta en bicicleta

La salida sería desde el pueblo de Coín (Málaga) y consistiría en hacer un recorrido en bicicleta atravesando varios puertos de montaña para alcanzar la meta que estará situada en la Olla de la Mora, en la estación de esquí de Sierra Nevada (Granada)

La distancia a recorrer será de 210-220 km, con un desnivel acumulado de aproximadamente 5000 metros. Las horas de luz marcarán que camino tomar en el último tramo. Si bien todo el recorrido es durísimo y con grandes desniveles, los últimos 40 kilómetros son de enorme dificultad por ser sólo de subida y por el cansancio físico y mental de haber estado horas y horas pedaleando.

Para realizar esta travesía, es imprescindible contar con una furgoneta de acompañamiento para el avituallamiento y los posibles cambios de equipación deportiva. Nuestro socio, Salvador Jiménez, amputado femoral, irá acompañado en este reto por tres compañeros ciclistas, alguno de ellos con experiencia en este recorrido, que le servirán de guía y apoyo en los relevos característicos de este deporte.

En principio,, la ruta se realizará el próximo día 24 siempre y cuando las condiciones meteorológicas garanticen la seguridad del deportista. En las últimas horas se ha añadido un nuevo hándicap para hacerlo ese día y es el riesgo de confinamiento de la provincia de Granada. Esperamos que el tiempo y la Covid 19 permitan a Salvador intentar el reto.



